

《单词百科:permission是什么意思?permission怎么发音?permission的解释和用法》

英语单词permission是什么意思?permission怎么读?permission怎么发音?简答网为您整理了permission的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



permission怎么读

permission的读音:[pəˈmɪʃn]

permission的意思

1、n.准许;许可证;

permission的相关词组

1、building permission 营建许可证, 建筑开工许可证;

- 2、permission denied 没有权限；拒绝访问；
- 3、planning permission 建筑许可；
- 4、grant permission 批准；应允；

permission的近义词

- 1、acquiescence n.默认，默许；
- 2、agreement
n.协定，协议；同意，一致；合同书；（词之间性、数、人称方面与…）一致；
- 3、approval n.同意；批准；赞成；
- 4、authorization n.批准；授权（书）；
- 5、blessing n.（上帝的）祝福；好事；福分；因祸得福；

permission的反义词

- 1、prohibition n.禁令，禁律；〈美〉禁酒，[美史]禁酒时期；[法]诉讼中止令；

permission的双语例句

- 1、Police said permission for the march had not been granted.

警方说游行并未得到批准。

- 2、The town council has refused permission for the march.

市政会已拒绝批准游行示威。

- 3、No reference books are to be taken out of the reading room without permission.

本阅览室参考书不得私自携出。

- 4、The police had to get special permission to open up the grave.

警察必须在获得特准后，才能打开这座坟墓。

- 5、The High Court has granted permission for the demolition work to continue.

高等法院批准拆除工作继续进行。

6、The plane circled, awaiting permission to land.

飞机在天上盘旋，等候着陆许可。

7、The article was reproduced by the special permission of the President.

由于总统的特殊允许,这篇文章被复印了一份.

8、They generously accorded me permission to use their library.

他们慷慨地允许我使用他们的图书馆.

9、They have permission to build 200 new houses.

他们得到建200座新房的许可。

10、The boss called the foreman on the carpet for granting sick leave to a worker without first asking for permission.

老板训斥那个工头未经事先请示就擅自批准一个工人的病假.

11、We obtained special permission to reproduce the book in our magazine.

本刊得到特别许可翻印这本书.

12、He got permission from his commanding officer to join me.

他得到指挥官的许可来与我会合。

13、the revocation of planning permission

建筑许可的撤销

14、He didn't have the common courtesy to ask permission.

他连邀准这种最起码的礼貌都没有。

15、Finally his mother relented and gave permission for her youngest son to marry.

最后他母亲作出让步，允许她的小儿子结婚。

16、They used copyrighted music without permission.

他们未经允许使用了受版权保护的音乐。

17、That car is my property; you mustn't use it without my permission.

这辆车是我的财产, 你必须得到我的允许才能使用.

18、I don't encourage people to take photographs like this without permission, but by law we can publish.

我不鼓励人们未经允许就拍摄这样的照片, 但根据法律我们可以刊登。

以上是简答网为您整理的permission怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/permission>

